



"Necesitamos una formación reglada y continua en diabetes"

MADRID
N. M.

Edelmiro Menéndez fue proclamado oficialmente presidente de la Sociedad Española de Diabetes (SED) durante su XXV Congreso Nacional, celebrado el fin de semana. En declaraciones a DM, defendió que "todos los médicos deben tener buenos conocimientos de la diabetes. Necesitamos una formación reglada y continua, porque los tratamientos y guías de consenso están cambiando continuamente".

Menéndez reconoció que, aunque no ha disminuido su oferta de formación, la crisis se ha notado a la hora de mantenerla: "Antes prácticamente podíamos elegir a los patrocinadores, pero en los últimos años las negociaciones han sido más duras". En los próximos tres años, Menéndez pretende reforzar el papel de la SED como entidad de formación aprovechando las nuevas tecnologías para impartir cursos y difundir las novedades. También apuesta por una ma-



Edelmiro Menéndez.

yor coordinación entre atención primaria y especializada para facilitar a los pacientes el acceso a los nuevos fármacos.